

## TRANSFIERE 2025 ABRE LA CONVOCATORIA PARA LA DÉCIMA EDICIÓN DE SU PREMIO DE PERIODISMO

Transfiere, Foro Europeo para la Ciencia, Tecnología e Innovación, convoca el décimo Premio de Periodismo de apoyo a la comunicación científica, tecnológica e innovadora, cuyo objetivo principal es poner en valor la labor periodística que da a conocer la innovación tecnológica en España y su repercusión internacional

El certamen incluye, como novedad, una categoría especial de divulgación científica, celebrando así una década de reconocimiento a la labor de los profesionales de la comunicación, y que se suma a las tres categorías generales del galardón -trabajos en medios escritos, audiovisuales y radiofónicos-. En cada una de ellas, los proyectos optan a un premio en metálico de 3.000 euros

El fallo y la entrega de los galardones tendrá lugar durante la celebración del foro, que será del 12 al 14 de marzo del próximo año en FYCMA (Palacio de Ferias y Congresos de Málaga)

Málaga, 21 de noviembre de 2024-. Transfiere, Foro Europeo para la Ciencia, Tecnología e Innovación, ha abierto la convocatoria para la décima edición de su Premio de Periodismo 'Foro Transfiere'. Este galardón, consolidado como un referente en el ámbito de la comunicación científica y tecnológica, busca reconocer el esfuerzo de los profesionales de la comunicación que promueven el conocimiento de la innovación y la tecnología desarrolladas en España y su impacto internacional. La convocatoria estará abierta hasta el 12 de enero de 2025 y podrán presentarse trabajos publicados en medios impresos, radio, televisión o digitales oficiales durante 2024, en español o inglés.

El Premio de Periodismo 'Foro Transfiere' establece tres categorías generales: piezas informativas en medios escritos, audiovisuales y radiofónicos, todas podrán optar a un premio en metálico de 3.000 euros en cada categoría. Cada una de estas categorías está diseñada para reconocer las contribuciones de comunicadores y divulgadores en diferentes formatos, valorando tanto la calidad técnica y la investigación como el impacto social de los temas tratados. La organización permite un único trabajo por participante, el cual debe abordar temas de innovación en sectores estratégicos relacionados con la administración pública, aeronáutica, agroalimentario, energía, finanzas, industria, medio ambiente, sanidad, TIC y otros sectores alineados con las temáticas de Transfiere.

La entrega de premios tendrá lugar en el marco de la decimocuarta edición de Transfiere, que se celebrará los días 12, 13 y 14 de marzo de 2025 en FYCMA (Palacio de Ferias y Congresos de Málaga) consolidado como el principal encuentro europeo sobre I+D+i y transferencia de conocimiento. Tanto los galardonados como los finalistas obtendrán pases de acceso a Transfiere 2025. Toda la información y bases del concurso están disponibles en la web oficial de Transfiere: www.forotransfiere.com.

## Novedades en la décima edición

Como novedad para conmemorar los diez años del galardón, se ha incluido una categoría especial de divulgación científica que premiará la mejor iniciativa desarrollada por un profesional de la comunicación con el objetivo de acercar la ciencia, la tecnología y la innovación al público general. Los proyectos presentados en esta categoría también optan a un premio en metálico de 3.000 euros.

Además, Transfiere mantiene por tercer año consecutivo el premio del público, en el que se reconoce el trabajo, la trayectoria y la repercusión de la labor ejercida por un profesional del sector de la comunicación en el ámbito científico. El proyecto ganador será elegido por la audiencia del foro en consulta abierta, en la que los participantes podrán recibir votaciones de



manera libre a través de la web y los canales de comunicación de Transfiere. El finalista que obtenga un mayor número de votos durante este proceso recibirá un reconocimiento durante el acto de entrega de premios que se celebra en el marco del foro.

Por otra parte, el conjunto del jurado podrá otorgar una mención por cada categoría en materias como igualdad, artículos de entidades científicas publicados en medios generalistas o a la trayectoria de un programa o publicación.

Precisamente, el jurado de este certamen está compuesto por destacados representantes de instituciones como la Asociación Española de Comunicación Científica (AEC2); el Ayuntamiento de Málaga -Área de Comunicación-; el Centro para el Desarrollo Tecnológico Industrial (CDTI); el Colegio de Periodistas de Andalucía en Málaga y Asociación de la Prensa de Málaga; la Consejería de Universidad, Investigación e Innovación de la Junta de Andalucía; el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC); la Fundación Descubre; la Fundación Española para la Ciencia y la Tecnología (FECYT); Innovaspain; el Ministerio de Ciencia, Innovación y universidades (MICIU); la Oficina Española de Patentes y Marcas (OEPM) y un profesional de la comunicación especializado en el ámbito tecnológico.

## Diez años de impulso a la comunicación científica

A lo largo de sus diez ediciones, el Premio de Periodismo 'Foro Transfiere' ha consolidado su misión de visibilizar el trabajo de los comunicadores científicos, contribuyendo así a una mayor comprensión pública de los avances en innovación y tecnología.

Esta edición especial no solo celebra una década de excelencia en comunicación, sino que también refuerza el compromiso de Transfiere con la creación de un sistema de innovación más accesible y comprensible para el gran público.

Transfiere está organizado por el Ayuntamiento de Málaga; la Consejería de Universidad, Investigación e Innovación de la Junta de Andalucía, y el Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades. FYCMA asume la dirección ejecutiva del evento. Canarias es Premium Partner. Por su parte, son Silver Partners la Comunidad de Madrid, la Fundación para el Conocimiento madri+d y la Universidad de Málaga.

Toda la información del foro se puede consultar en <u>www.forotransfiere.com</u>, y en los perfiles de <u>Facebook</u>, <u>X</u> y <u>Linkedin</u>.